

## **Bundesverband Organtransplantierte**

1986 wurde der BDO als gemeinnützig und ehrenamtlich arbeitende "Interessengemeinschaft Herztransplantierte Deutschlands e.V." (IHD) gegründet. Die Umbenennung in BDO erfolgte 1990 als Konsequenz aus der erweiterten Betreuung für Herz-, Leber- und Lungentransplantierte. 1993 kam es zum Zusammenschluss mit dem „Verein zur Förderung der Lebertransplantation e.V.“. Mit über 1000 Mitgliedern kennen wir die Sorgen, Nöte und Probleme der Transplantationsbetroffenen bei der Bewältigung des Alltagslebens vor und nach der Organtransplantation. Aus Erfahrung wissen wir, wo Hilfen medizinischer, sozialer und psychologischer Art zu erlangen sind, und wie Familien und Angehörige Ängste und Probleme in dieser Ausnahmesituation bewältigen können.

### **Zusammenarbeit in 2018**

1.) Im Jahr 2018 zahlte GSK zur Unterstützung einer Broschüre über das Impfen 1.500,00 Euro

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 1.500,00 Euro entspricht 1 % des gesamten Budgets der Organisation.

### **Kontakt**

[www.bdo-ev.de](http://www.bdo-ev.de)